



## Pressespiegel

Schwäbische Zeitung 21.4.2022

### Leute

**Lothar Schilpp** (l., Foto: pr) übernimmt die Geschäftsführung der Freundeskreise für Suchtkrankenhilfe beim Landesverband Württemberg. Der langjährige Geschäftsführer der Freundeskreise für Suchtkrankenhilfe, Rainer Breuninger (r.), verlässt den Landesverband Württemberg und geht in den Ruhestand. 27 Jahre lenkte der 65-jährige Sozialpädagoge aus Laichingen die Geschicke des Verbandes in enger Kooperation mit dem Vorstand. Nachfolger ist der 54-jährige Industriemechaniker Lothar Schilpp. Er stammt aus dem Kreis Ludwigsburg und ist bereits seit Dezember 2021 als „Geschäftsführer in Einarbeitung“ in der Laichinger Geschäftsstelle tätig. Lothar Schilpp fand im Jahr 1997 nach eigener Suchttherapie zu den Freundeskreisen und lebt seither abstinent. Eine Vielzahl von Seminaren, die Ausbildung zum Freiwilligen Suchtkrankenhelfer und sein Engagement im Vorstand des Landesverbandes seit 2018 bringen ihn jetzt als erfahrenen Kenner der Basis, nicht zuletzt als selbst Betroffenen, mit einer eigenen, besonderen Kompetenz in die Position der Geschäftsführung. Seit 2020 arbeitete Schilpp an seiner beruflichen Veränderung zum psychosozialen Berater mit Schwerpunkt Sucht und Sozialpsychologie. (sz)

